# TEAM白旗小



甲佐町立白旗小学校 学校便り 第16号 令和3年9月29日発行

## 学校情報化優良校に認定されました

学校情報科化認定とは、日本教育工学協会が、教育の情報化の推進を支援するために、学校情報化診断システムを活用して、情報化の状況を評価し、総合的に情報化を進めた学校を認定するものです。

甲佐町では、教科指導の中で一人一台のタブレットや電子黒板、デジタル教科書を活用した授業に取り組んでおり、本校の取組を整理し、学校情報化認定審査会に申請したところ今回、「学校情報化優良校」に認定されたところです。

今後も、全職員でICT活用や情報教育、校務の情報 化に取り組んでいきたいと思います。



## 行事予定一部変更です

学校便り No. 13 (8月30日発行)でお知らせいたしました2学期の行事予定の一部を変更します。

授業参観·PTA講演会

1 1月5日(金) ⇒ 11月12日(金) に変更になります。午後の予定です。 一昨日、トイレ工事の管理者の方からうれしい報告がありました。作業員の方が児童から「工事ご苦労様です」と声をかけられたそうです。こんな現場は初めてだったそうで、とても感心されていたそうです。感謝の気持ちを表現できる白旗小の子

## 運動会の練習が始まりました

10月16日(土)の運動会まで2週間余となりました。学校では、 今週27日(月)から4~6年生による応援団の練習も始まりました。 学年を超えた縦の繋がりを深め、運動会を自分たちでつくり上げる 喜びを体感してほしいと思います。そこで、今年の団長さんに、目標 や抱負を聞いてみました。



#### 赤団団長 松角 俊弥 くん

僕の運動会の目標は、「協力」です。この目標にした理由は、みんなで協力して優勝したいし、協力して成功させたいからこの目標にしました。特に僕が頑張りたいのは応援団です。理由は、今年団長で人一倍声を出してみんなを引っ張っていきたいからです。コロナウイルスにも負けず最高の運動会にしたいです。

#### 白団団長 上田竜太郎 くん

供の素晴らしさですね。

僕の今年の目標は、「団結」です。理由は、 団結をするとみんなの心が一つになって「一 人じゃない」と感じるからです。僕が学校に 来てからは、ずっと赤団が勝ってきました。 でも、白団もあと一歩というところで負けて いました。だから、その「あと一歩」を団長と してみんなと乗り越えたいと思います。そし て、優勝してみんなで最後に笑いたいです。